
たいまつ宣言
1. 我々は 垣根のない交流を目指し 友情の輪を拡げる
1. 我々は 他に依存することなく 自らを発する
1. 我々は 常に変革をもって 行動する
1. 我々は 自己の研鑽の為に 真の奉仕を実践する
1. 我々は 生涯現役であり 活動に引退はない
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例会日／木曜日　12時30分～13時30分　　例会場／北海道ホテル  帯広市西7条南19丁目1（ＴＥＬ21-0001）
創立／1972年2月24日　　事務局／帯広経済センタービル4階　ＴＥＬ25-7347（直通）　ＦＡＸ28-6033

■会長報告

帯広西ロータリークラブ帯広西ロータリークラブ

　みなさん、こんにちは。まず、新入会員として桝井
信也さんが承認されました。堀会員増強委員長のおか
げで60名の会員数になりました。ありがとうございま
す。入会のセレモニーでは、温かくお迎えください。
　今日は、約束についてお話をさせていただきます。約束の成就は信
頼を形成する上でもっとも大切にしなくてはいけないことです。信頼
を形成することができない場合、あらゆる物事が滞ることが予想され
ます。英語ではPromise「約束をする」ですが、Keep one’s word「約
束を守る」こちらの方が大事です。より強い制約を持ってなされる個
人間の約束は『契約』とも呼ばれます。この場合、言葉だけではなく
文書にして約束を確認することも多くあります。また、約束というの
は1対1の間で交わされるだけでなく、社会全体に対して発生します。
一般的にはこれらの約束は『法律』などと呼ばれます。民主主義では
選挙の投票に先駆けて政党や立候補者が支持者達に対して当選した場
合の政策を約束することが多く、この場合は『公約』と呼ばれます。
とにかく、現代の人間社会において約束は何者よりも大切にされるべ
きものであり、近代社会の基礎となる概念です。しかし、本来守られ
るべきである約束ですが、実際の世の中では反故にされることも多い
です。もちろん、不可抗力で約束を守れなかった場合もありますが、
最初から約束を守る気がなかったという場合も多いです。ここで問わ
れてくるのがその人の人間性です。その先の話は皆様にする必要はな
いと思いますので、約束を守らないことについては、お話をしませ
ん。みなさんはどれだけ約束を守ることができるでしょうか。
　以上、会長報告とさせていただきます。
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点鐘	 三野宮　功会長
開会宣言	 江口文隆SAA
国歌斉唱
ロータリーソング（四つのテスト）
たいまつ宣言唱和
11月結婚祝	 親睦活動委員会　谷脇正人会員
　渡部省一会員　1972.11.25
　深澤知博会員　1983.11. 3
　石原英樹会員　1984.11. 3
　小甲哲士会員　2004.11.13

11月誕生祝
　　　林　文昭会員　1947.11.22
　　　茨木雅敏会員　1951.11.25
　　　若林　剛会員　1956.11.19
　　　太田　豊会員　1961.11.22
　大須賀慎太郎会員　1965.11.12　　

バースデーソング
乾杯	 佐々木和彦会員
　結婚祝い4名並びに誕生祝い5名
の皆さま、おめでとうございます。
めっきり寒くなってきましたので、
お身体ご自愛ください。

会長報告	 三野宮　功会長
会務報告	 奥　敏則幹事
①帯広南RC『夜間例会開催のご案内』
　　日　時　11月14日（月） 午後6時30分
　　場　所　北海道ホテル
②帯広南RC、11月21日(月)は休会いたします。
　帯広東RC、11月22日(火)は休会いたします。
　 帯　広RC、11月23日(水)は祝日のため休会いたし

ます。
③帯広西RC『夜間例会のご案内（帯広RAC合同例会）』
　　日　時　11月24日（木） 午後6時30分
　　場　所　北海道ホテル
④帯広北RC『移動例会のご案内』
　　日　時　11月25日（金） 午後0時
　　場　所　道新総合印刷 帯広工場 （音更町東通20）
⑤ RIロータリー財団より届いた、年次寄付表彰のバ

ナーを回覧いたします。
⑥例会終了後、定例理事会を開催いたします。

40周年記念誌部会	 小谷典之委員長
　記念誌に掲載するメンバー一人
一人の笑顔の顔写真撮影と、「生き
てきて今まで一番うれしかったこ
と」の原稿提出をお願いします。

プログラム	 プログラム委員会　小甲哲士委員長
　今日は入会間もないですが、中
川会員に30分たっぷりと会員卓話
をお願いしました。調剤薬局・十
勝ベーグル・ワインソムリエの話
も聞けるかと思います。

新入会員卓話
	 	 中川芳明会員
　生まれは小樽で、転勤で釧路に
て中学高校を過ごし、北海道薬科
大学を卒業しました。当時就職は
病院より製薬会社に人気があり、
製薬会社2強のひとつで東京が本
社の三共に入りました。半年にわたる缶詰研修の後、
58年に札幌に転勤となりました。バブルの頃でした
ので接待のためにススキノの高級な飲食店やクラブ
をかっ歩し、学生自体と全く違うバブリーな経験を
しました。
　その後転勤で八戸に移り12年ほど勤務しました
が、薬の販売は十分しましたので、未経験の「臨床」
に興味が移ったときに、ちょうど開西病院の立ち上
げの話がありましたので、同じ薬剤師の家内と一緒
に帯広に移り開院の仕事をしました。7年ほど臨床を
経験したのち、薬の臨床開発の話があり、東京の会
社に移りました。薬は発売前にフェーズ1からフェー
ズ3まであり、製薬会社だけでは臨床実験が大変なの
で、フェーズ2から3を製薬会社に代わって担当しま
した。薬は開発終了から販売までの期間が十数年か
かります。外国に比べて発売までの期間が掛かりす
ぎ、その期間や費用のハードルが高すぎて頓挫した
り、海外では発売している良い薬が日本ではまだ発
売されていないことがたくさんあり、現在も大きく
変わっていません。その後、再度帯広に戻り調剤薬
局のリンクファルマを開業しました。
　またワインエキスパートの資格を持っています。
ソムリエと同様に4種類のテイスティングと口頭試
問があり、ソムリエは飲食業関係者の資格ですので
さらにワインをサーブする試験があります。テイス
ティングには、リキュールや泡盛焼酎が入ることも
ありますが、瓶とかラベルを見ずに飲むと何のお酒
か想像さえつかないものです。是非一度ご自身で試
してみてください。ワインは時間とともに熟成の変
化もあり、奥深く楽しいものです。
これからどうぞよろしくお願いします。

謝辞	 奥　敏則会員
　中川さんとは青年会議所以来の知り合いで、ホノ
ルルマラソンに出たりいろいろなことをされている
方です。また十勝ベーグルをやっていたりと幅広く
活躍しています。クラブでも重要な役割を担ってく
れると思いますので、よろしくお願いします。

閉会宣言	 江口文隆SAA
点鐘	 三野宮　功会長

　次週プログラム予定
11月17日（木）  ロータリー財団委員会

「ロータリー財団活動について」
RI第2500地区財団補助金委員会委員長　奥　周盛様 (帯広RC)

　　　　　	　11月はRI指定の「職業奉仕・米山月間」です。
（理事会）11月のロータリーレートは、1ドル＝78円です。
（S	A	A）11月の粗食例会は、17日を予定しています。

お知らせ


